

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Industri animasi, seperti banyak industri kreatif yang lain, adalah industri yang memerlukan kerjasama antara banyak orang dengan banyak keterampilan khusus. Salah satu dari mereka adalah *illustrator*. Dasarnya industri kreatif visual adalah menggambar, jadi peran *illustrator* akan diperlukan. Di industri medikal juga terdapat *Medical Illustrator* yang khusus menangani gambar untuk hal-hal di bidang kedokteran.

Pekerjaan *illustrator* bukan “hanya” sebagai “pelukis” atau “komikus”, pekerjaan ini sejatinya banyak didayagunakan dalam berbagai cabang pekerjaan lainnya. Seperti industri kreatif yang lain, industri retail juga masih menguntungkan. Theresia O Sutaman, direktur PT Cermat Makmur Abadi International, mengatakan dalam sebuah wawancara bahwa perusahaannya meraih pendapatan sebesar 50 Juta US Dollar selama pandemi.

PT Cermat Makmur Abadi International memfokuskan diri pada ekspor produk-produk kertas dengan banyak dari klien mereka berada di Amerika Serikat dan Eropa. Skala perusahaan yang besar, reputasi, dan profit yang mampu dicapai oleh Perusahaan dalam pandemi menggugah penulis untuk melamar pada Perusahaan ini. Ketertarikan penulis dalam bidang ilustrasi juga mendorong penulis untuk ingin melamar sebagai *illustrator*.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Salah satu dari tujuan untuk magang adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dari Universitas Multimedia Nusantara. Selain itu, magang dilakukan untuk membangun portofolio untuk pekerjaan di masa depan. Penulis juga memilih magang sebagai Research & Development *Illustrator* untuk meningkatkan *soft skills* dan untuk mendapat pengalaman di dunia kerja.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Magang bermula ketika penulis menemukan lowongan di grup LINE Animasi angkatan 2017, dari kenalan yang sedang juga bekerja di sana, pada 13 Januari 2023. Penulis menghubungi yang mengunggah lowongan tersebut untuk mendapatkan informasi lebih dalam terkait proses pemagangan di Perusahaan tersebut. Setelah membicarakan dengan kenalan, penulis mengumpulkan CV pada 7 Februari kepada HR dari kantor tersebut dan langsung diminta datang pada 9 Februari 2023.

Magang ini akan diselenggarakan sampai dengan 7 Agustus 2023, dan akan memenuhi total waktu lebih dari 800 jam. Pelaksanaan magang akan dilakukan *onsite* di kantor PT Cermai Makmur Abadi International yang terletak di area BSD, dengan jadwal kerja dari Senin sampai dengan Jumat.

UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA